
Para romper el anticlericalismo 

¿Qué ha significado la elección del Papa Francisco? Preguntaban a Gil Tamayo “Se 

nota su llegada y basta con ir a Roma a preguntar a las tiendas, restaurantes,… en 

cada audiencia se desborda la Plaza de San Pedro. Su estilo de cercanía no es nada 

artificial, no ha habido ningún estudio de márketing. Es la pura naturalidad, se 

muestra como es incluso esquivando la seguridad o el protocolo. Ante todo quiere 

dar una lección de no tener miedo a la ternura y mostrar el rostro misericordioso de 

Dios. La Iglesia no es la Iglesia de la condena, es la de la misericordia”. En este 

punto asegura que al cristianismo “no podemos ponerle un ribete negro”. “El Papa 

está poniendo en evidencia el tono latinoamericano, de cercanía,… No hay nada de 

estrategia y sí de autenticidad”. 

¿Qué se puede hacer para romper el anticlericalismo? “A lo mejor en las iglesias 

deberíamos hacer una jornada de puertas abiertas para que conocieran la Iglesia 

real. Hay un secularismo y esto ha afectado a Occidente y a la familia pero también 

nosotros tenemos que ser más activos en ese ejemplo vocacional”. 
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